

Hausführungen und Ländler in der Stiftung Lohner

18.7.2023  Adelboden



Musikalisch umrahmt wurde der Anlass vom Trio Werner Brügger. BILD: [YVONNE BALDININI](#)

Am vergangenen Samstag fand das Sommerfest der Stiftung Lohner statt. Geschäftsleiter Beat Santschi führte durch das Gebäude und zeigte den interessierten Besucherinnen und Besuchern des Alters- und Pflegeheims nicht nur die Zimmer und die Appartements mit Dienstleistungen, sondern auch weitere Räumlichkeiten wie Küche, Coiffeursalon und Krafraum. Dazu lieferte er allerlei wissenswerte Informationen. Während sich die BewohnerInnen, Angestellten und zahlreichen Gäste an Bratwurst, Salat und Glace gütlich taten, begleitete das Schwyzerörgeli-Trio Werner Brügger durch den Nachmittag.

TEXT UND BILD: YVONNE BALDININI